
Für alle im Landkreis (FALD)
Antrag der Fraktion

Notersatzinvestition der Aufzüge in der Kreisklinik 
Groß-Umstadt

Beschlussvorlage

Der Kreistag beschließt umittelbar zeitgerecht innerhalb Jahresfrist die Aufzüge in 
der Kreisklinik Groß-Umstadt aus dem Jahre 1966 gegen technisch aktuelle, wie im 
Nachbargebäude auszurüsten.

Begründung

• Die Alarmwege sind für einen Notfall in einem zehnstöckigen Gebäude für 
den betroffenen Patienten zu lang.

• Die vorhandene Existenz dieser Aufzuganlage zeigt die Unfähigkeit eine 
Infrastruktur für hochmotivierte Ärzte und Pflegekräfte zeitgerecht 
bereitzustellen.

• Eine weitere Erörterung ersparen wir uns.

Kostenbetrachtung

Für existentielle betriebliche Anforderungen gibt es keine Kostenbetrachtung, 
sondern eine Kostenbereitstellung.
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Draft




